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あいち生協に関連する写真なら何でもOKです。募集要項QRコード（左）をご確認いただき、応募
用QRコード（右）よりご応募ください。掲載された方には、図書カード（500円分）をプレゼント！

当選者

はじめに募集
要項をご確認
ください→

募 集 用 Q R
コードよりご応
募ください→
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が、「歓びの木の表紙」に掲載されるかも！募集！
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特集｜Watching「ご存じですか？生協ネットワーク21」

環境活動家・谷口たかひさ氏 講演会
知ってみよう聞いてみよう｜医療費が高額になったときは？

組合員活動の予定カレンダー

おたよりひろば／理事会報告

あなたのクチコミ♥わたしのレシピ

ネットでも

歓びの木が

見れます！

「使いやすくて美味しい」
手軽に使えて、市販のものより安心でおいしいです。
洋風の料理になんでも使えます。　　　　　　　　 （ひろせいじん）

「ストック必須の商品です☆」
個包装で使いやすく、常に常備しています。無添加で安心、味もあっさ
りしていておいしいです。　　　　　　　　　　　　　　（くまもん）

「お助け調味料！」
やさしくて奥深さのある味わいで美味しいです。味付けどうしよう、、、と困った時
に助けてもらっています。炒め物にもふりかけて使っています。

（kototoko）

「簡単に作れました！」

他にもクチコミ

下味をほとんどつけていない鶏の唐揚げにまぶすと
それだけでコンソメ味のチキンができます！ちょっと濃
いかな？と思ったけど辛すぎることもなく、某ファース
トフードの様なしつこい味もなく美味しかったです。

（ピンクのぞうさん）

きざみ揚げの
コンソメスナック

油抜きしなくてもよい揚げを、カリカリのスナッ
クにしてチキンコンソメをまぶしました。市販
のスナック菓子より体に良く、あげは冷凍な
のでいつでも作れます。更にカレー粉や胡椒
などスパイスを加えるとお酒のつまみにも

組合員の皆さま、明けましておめでとうございます。
　昨年はあいち生協にとっても、世界的な《新型コロナウイルス感染拡大》
の影響を大きく受けた一年となりました。商品展示会や様々な組合員活動も
中止や延期となり、仲間づくり（新規組合員の加入）も能動的な活動は中止
といたしました。その反面、組合員の皆さまから《生協の宅配》へのニーズが

高まり、その期待に応えるべく、職員やスタッフ一同努力してきた一年でもあ
りました。新しい年となりましたが、残念ながら未だ先を見通せない状況で
す。皆さまどうか、いつにも増してお身体ご自愛ください。皆さまとご家族の
ご健康とご多幸を祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

あいち生活協同組合  理事長  子安 貞継

国産鶏エキスと
国産たまねぎを使って
います。

　昨年3月号に“ぬか漬けをつくってみたい”
と編集後記に書いた私。その後、ファスナー付
きの袋に入ったお手軽なぬか床を購入しまし
た。夏にはよくきゅうりを、最近はかぶを漬け
ました。そのぬか床は週に1回程度かきまぜればよいとのことで、心
配していたお手入れも続いています。袋なので混ぜづらいのが気に
なっていたので、陶器の専用容器を購入してしまいました。フル活用
して、この冬は大根のお漬物を楽しみたいと思います。

組合員編集委員　遠藤 紀子

まちがいさがし10月号の答え

名古屋市天白区

豊 橋 市

日 進 市

大 府 市

浜 松 市

日 進 市

梅 木  令 子
小野田 ゑみ
岡田 里左子
小 崎  京 子
阿 部  七 瀬
小 林  幸 江 （ほらちゃんさんからの投稿写真）

↑一定の距離を保ちながら　受講しました。 ↑隣の人
とペアに

なって学
習しまし

た。

1月4回
掲載予定

自然派Style
チキンコンソメ

「リクエストで作ってみました！」
優しくて自然な味のコンソメです。主にスープに使うけど、息子のリクエ
ストで、コンソメ味のポップコーンを作ってみました、といってもポップ
コーンに混ぜるだけ。家族の手が止まりませんでした～。　　　（のら）

４ｇ×２０
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材　料

作り方

（お好みの量）

※電子レンジでも作れます。（電子レンジの場合、水分が
　飛ぶまで温めて、冷めてからチキンコンソメをまぶす。）

きざみあげ������������������������������������� 1袋
自然派Styleチキンコンソメ����������������������� 1袋

❶きざみ揚げを大きめのフライパンに入れ、中火にかけほ
ぐしていく。
❷炒りながら水分を飛ばし、カリカリになったら火を消す。
❸冷めてからチキンコンソメをまぶす。

ホワイト10歳の

子ども（上）と、

アプリコットの

13歳のお父さん（下）

プ
チ
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武田 晃子
組合員歴 20 年

（千種区）

カタログを広げて商品選びをしていると必ずこの上に乗って訴えかける　 買って欲しいものがあるのかしら？

↑気軽に質問を交えながら…

手話講座
昨年10月2日〜12月11日に

開催。7名の組合員が
参加しました。

よろこびの森カレッジ

（10回連続）

https://ichoice-coop.com/aichi-coop/
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＼活動の一部をご紹介！／
●GMOフリーゾーン
　　全国交流集会への参加
　GMOフリーゾーン（遺伝子組み換え作物を拒
否する地域）運動は、「遺伝子組み換え作物は植
えない、売らない、食べない」ことを宣言し、多様
な種子を多様な農法で営む農業を守り、自然と
共生する人間の暮らしを守る運動です。年1回
地域持ち回りで開催される全国交流集会に参加
して、遺伝子組み換え作物の作付け禁止や表示
の徹底を求めて活動している全国の団体、生協
と交流しています。
●「ネオニコフリー！
　　想いをつなぐリレー学習会」を開催
　2017年度から、各生協、各地域をつないで
ネオニコ農薬の危険性についてや、ネオニコフ
リーに取り組む生産者の事例報告など、学習会
を開催しています。
●ホワイトボードアニメーションを制作
　ネオニコ農薬の特徴や危険性について、ホワ
イトボードアニメーション「みんなで選ぼうネオ
ニコフリー！」に分かりやすくまとめ、
YouTubeにアップしました。

安心・安全な食を守り、次の世代へ
　生協ネットワーク21は、持続可能な社会をつく
るための様々な取り組みを行なっています。人の
いのちや健康を何よりも大切にする社会を目指
す日本消費者連盟の活動を支える取り組みにも
協力しています。
　あいち生協でも定期的に、遺伝子組み換え食
品や農薬の問題に関する勉強会、映画の上映会

を行っています。次の世代にも引き継ぎたい「安
心が選択できる暮らしの実現」を目指していま
す。具体的に取り組んでいる主な問題は以下の通
りです。

集まった小さな共同体たち
　生協ネットワーク21は、食の未来を守りたいと
1996年に4つの生協が集まって結成されました。
生協連合会アイチョイス理事長の大宮さんは、副
会長を務めています。役員の定例会や、組合員
理事の交流会が定期的に行われているほか、商
品、物流、システム、配送などの分科会を組織し、
事業発展に向けての情報共有や交流が行われ
ています。現在は8生協と2事業連合の10団体が
加盟しており、連帯・協同することで、地球環境や
食など私たちを取り巻く大きな課題に立ち向か
おうとしています。

こだわりを持った生協ばかり
　中小規模の集合体ですが、高いレベルの安心
基準を持ち、食の安全、暮らしの安心へのこだわ
りを持っています。理念や価値観の近い団体が
連携、共同すれば、規模の大きな食の問題に立
ち向かうことができます。
　生協ネットワーク21が目指すのは、つくる人も
食べる人も安心できる関係づくり。そして遺伝子
組み換え食品反対、種子を守る、農薬の削減、脱
原発などで協働し、持続可能な社会を目指して
います。

◀
ア
イ
チ
ョ
イ
ス

　理
事
長
の
大
宮
さ
ん

▲過去に行われた脱原発映画の上映会の様子

ネオニコについて
詳しく紹介した

動画が見れます。
ぜひ一度ご覧ください！！→

 取材を終えて
　アイチョイスを始めるまで、食の問題といえば食品添加
物や農薬、放射能くらいしか知りませんでしたが、GMOや
ネオニコの問題を知り、安全についてより深く考えるように
なりました。生協ネットワーク21を通しての活動が食の世
界を動かす力になると知り、感謝の気持ちが沸いてきまし
た。ひとりで大きな行動はできませんが勉強会などに参加
し、よりよく知ることから始めたいと思いました。

組合員編集委員　遠藤 紀子

生活協同組合連合会
コープ自然派事業連合
（兵庫県神戸市）

生活協同組合連合会
アイチョイス

（愛知県名古屋市）

生活協同組合
あいコープみやぎ
（宮城県仙台市）

生活協同組合
あいコープふくしま
（福島県郡山市）

よつ葉生活協同組合
（栃木県小山市）

常総生活協同組合
（茨城県守谷市）

なのはな生活協同組合
(千葉県千葉市)

生活協同組合
ナチュラルコープヨコハマ
（神奈川県横浜市）やまゆり生活協同組合

（神奈川県海老名市）

自然派くらぶ生活協同組合
（東京都八王子市）

取り組んでいる主な問題

軸となる考え方

生協ネットワーク21が

生協ネットワ
ーク21の

GMO食品の
100％表示を求める

主要農作物種子法
の復活

有機農業拡大への
取り組み

クリーンエネルギーを志向
（原発に頼らない暮らし）

❶
❷
❸

「生産者、生協、組合員」の三者が
協働できる関係づくりを目指す

農薬を削減する取り組みを進める

不要な添加物をできる限り使わない

「生協ネットワーク21」は、全国各地の10の組織が集まって
作っている団体で、あいち生協が加盟している生協連合会
アイチョイスもその一員です。今回はアイチョイス理事長の
大宮さんに活動内容などを教えていただきました。生協ネットワーク21ご存じですか？

https://youtu.be/_JeBKkQ3pn0
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よろこびの森カレッジ くらしの見直し委員会
書き損じハガキで、世界寺子屋運動に協力しよう！

みんなの活動予定カレンダー

募金はアフガニスタン・カンボジア・ネパールの3ヵ国の寺子
屋の建設や運営に使われています。小さな力も積み重なれ
ば、とても大きな支援になります。ぜひみなさんのご協力をお
願いいたします。

家計や将来設計のことなどライフプラン表を作成しながら「見
える化」してみませんか？ プライバシーには十分配慮しますの
で、安心してご参加ください。

◆ 回 収 期 間 … 1月1回～2月4回
（1月4日～2月26日まで）

20

　世界で何が起きているか？
　地球温暖化による気候変動によって2020年に「5つの
異常事態」が発生しました。

❶ 干ばつ　
　気温が上がって、地面がひび割れ、
作物が育たず、食糧・水不足に。世界
各地で広がっている。
❷ 生態系の変化　

　虫（バッタ）の大量発生で20か国以
上の農作地が壊滅。国連が「人道的危
機」と発表。

　バッタの大量発生の原因は？
　「地球温暖化が進み、海水の温度が上昇」⇒「水蒸気が増加」⇒
　「降雨量が増加」⇒「（バッタの産卵場所である）水たまりの増加」

❸ 火災　
＜オーストラリアの森林火災＞樹脂を
多く含むユーカリは、乾燥が進んだ状
態で気温が40℃を超えると自然に発
火することがある。2,000以上の家屋、
30億匹の野生動物が焼失。
＜アマゾンの森林火災＞6,500種類いる哺乳類のうち
96％が人間と畜産動物。野生動物はわずか4％。牛に与
える飼料（大豆やトウモロコシなど）を栽培する土地を確
保するため、人為的に火災を発生。
❹ 台風・豪雨・洪水　

　世界中で豪雨・洪水が発生し、多くの
町や人々を襲った。スペインでは2月、超
大型の波を伴う嵐が発生。（波の高さは
15ｍ＝5階建てのマンション）

❺ 氷が溶ける　
　2月、南極では20℃を観測し、9
日間で南極の雪や氷が1/4溶けた
（南極の雪や氷がすべて溶ける
と、海面が60ｍ上昇する）。6月北
極では38℃を観測した。

　このまま何も変わらなければ、あと50年で地球上の人が
住む場所の1/3が砂漠化になり、50年以内に30億を超える
人が気候難民になる。日本は世界で2番目に気候災害のリ
スクが高い国であり、食料危機や島沈没の可能性がある。

　逆にチャンスと捉える
　地球上で起きている気候変動の事実は、知れば知る
ほど悲観的に考えてしまいがちです。しかし谷口さんは、
「深刻な状況ではあるが、逆にチャンスとも捉えている。
未来は明るい。今まで通りみんなで力をあわせて乗り越
えることで、人類は一歩次のステージにいける」というこ
とで、3つの希望を示されていました。

　【3つの希望】
　❶気候危機をほとんどの人がまだ知らないこと
　　みんなが知れば必ず変わる。出来ることから見直す

　❷自分の『自由と権利』と『力』をまだ発揮していない
　　ひとりの100歩よりみんなの1歩

　❸気候変動はチャンス、分断をやめるチャンス
　　共通の危機を与えられると協力し合う

　これから我々はどうすればよいのか
　日本のメディア
ではあまり報道
されない「気候変
動」。ヨーロッパ
では毎日のように
トップニュースで
取り上げられてい
るそうです。
　地球温暖化を食い止めるために私たちが出来る具体
的なこととして、「ごみを減らす」「省エネをする」「公共交
通機関を使う」などを教えていただきました。今回の講演
会を聞いて、マイ箸やマイバッグを持ち歩くこと、電気の
無駄遣いをしないこと、近場であれば歩いたり自転車を
使うことなど、出来ることから始めてみようと思いました。
谷口さんの講演会はYouTubeにもあがっています。興味
を持たれた方はぜひご覧いただきたいです。

組合員編集委員　洞口ひろみ

2020年10月6日にウィンクあいちにて行われた「よろこびの森カレッジ」第4回の企画で、
環境活動家・谷口たかひさ氏の講演会が行われました。

未来に備えるライフプランニング

※詳細は1月4日～8日に配布のアイ♥メールをご覧ください。

▲昨年開催の様子
（分からない時は丁寧
にお教えします）

◀
講
演
会
の
様
子

医療費が高額になったときは？
みんなが知れば必ず変わる！

　医療機関や薬局の窓口で支払った医療費が、1カ月（同
じ月の1日～末日）で一定の上限額を越えた場合に、その越
えた金額を支給する制度があります。これを「高額療養費制
度」といいます。高額療養費制度では、年齢や収入（年金を
受給している人は年金額）によって、自己負担額の上限が決
められています。
　たとえば年収が約370万円～770万円の人なら、1カ月
の上限額は「8万100円＋（医療費－267,000円）×１%」で、
約9万円程度です。70歳以上の一般区分に該当する年収約
156万円～370万円の人の場合は、1カ月に通院のみで1万
8,000円、通院＋入院で5万7,600円が上限となります。さら
に、1年以内にすでに3回以上高額療養費制度を利用してい
る人は、4回目から上限額が引き下げられます。
　対象となる医療費は、保険適用となる診察に対して支
払った自己負担額ですが、「入院中の食事代」・「差額ベッド
代」・「先進医療にかかる費用」などは対象となりません。

　高額療養費の申請は、加入している健康保険（健康保
険組合や協会けんぽ、国民健康保険や後期高齢者医療
制度なら市町村など）で行います。入院などで高額な医療
費がかかると分かっている場合には、あらかじめ「限度額
認定証」を取得しておくと、医療機関の窓口での支払いは
限度額までとなります。ただし、70歳以上の人では収入に
よって限度額認定証を取得しなくても自動的に限度額と
なります。一度ご自分の加入している健康保険で高額療
養費制度について確認してみると良いでしょう。

くらしの見直し委員会　池山

くらしの見直し委員会
ＬＰＡ（ライフプランアドバイザー）と
して学んだことを組合員さんに還
元できる取り組みを行っています。
外部講師による講演会や少人数
の組合員を対象とした学習会など
も開催しています。

◆ 開 催 日 …
◆ 時　 間 …
◆ 会　 場 …

2月1日（月）、9日（火）
10：00～12：00
伏見ライフプラザ 10階

※詳細は1月11日～15日に配布のアイ♥メールをご覧ください。

＜プロフィール＞ 谷口 たかひさ氏
「みんなが知れば必ず変わる」をモットーに、「地球を
守ろう！」の代表として、気候保護のための講演活動
を継続中。

環境問題 講演会

https://ichoice-coop.com/aichi-coop/
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〜クチコミからのチャレンジ〜
アイチョイス歴が長くなってきて、買う物もだ
いぶおなじみの物が増えてきましたが、クチ
コミを見ながら新しい商品にチャレンジする
のが最近の楽しみです。

ふーちゃん

〜谷口たかひさ氏
　　講演会に参加して〜
講演会に参加させていただき、ありがとうご
ざいました。気候変動問題、プラスチック問
題、知らないことばかりで驚きました。これか
ら、プラスチックを少しでも減らした商品を選
択していこうと思います。アイチョイスでも、プ
ラの包装を減らした商品を取り入れてもらえ
たら嬉しいです。

たまちゃん

〜化粧品もカタログで
　　　　　選びやすい〜
化粧品を店頭に買いに行くと、よくどれにしてよい
か迷ってしまいますが、カタログだと選びやすい
ので、最近利用しております。

ユキちゃん

越冬インカのめざめ
（ナチュラルカット）

息子に三人目の子供が生まれ、コロナ禍中
でいろいろ制約の中、頑張っています。我
が家の生協食品を持って行くと喜びます。こ
の間のインカのポテトも大好評でした。

永井 紀子

味付け豚レバー（九州産）
クセや臭いも無くとっても美味しいです。レ
バーが苦手な人も一度試してみる価値が
あると思います！

マロン

〜応援してます〜
せいきょうさんへ。いつもありがとうございます。
わたしはパンがすきです。わたしはおうえんし
てます。さきこより（小１の娘）

さきこ

〜育てる楽しみ〜
球根で購入した玉すだれがボチボチと咲き
出しています。初めて見る黄色はとても美しく
毎日眺めるのを楽しみにしています。

めぐちゃん

〜冬は鍋ですね！〜
最近寒くなりましたね。我が家はおでんや
ギョーザ鍋など、すでに冬っぽくなりました。
主婦にとって、手間のかからない鍋物は増
えそうです。生産者交流会が気になりました
が仕事で行けず…。一カ月前に知りたい、
又は休日開催してほしいです。

ゆうゆ

〜掲載されるとウレシイ〜
『おたよりひろば』に娘が書いたお手紙を
載せていただきました。娘も大喜びし、「やっ
たー」と親子でとびはねて喜び合いました。ま
ちがいさがしも毎回楽しみでいつも楽しませ
ていただいております。皆さんのおたよりも「わ
かるわかる！」と思いながら読んでいます。い
つもアイチョイスさんありがとうございます☆

387

最近まちがいさがしも楽しみだったんです
が、おたよりひろばに載る事にも、うれしさを
感じます。皆様のご意見も楽しみになりまし
た。おいしい商品を是非ご紹介ください。

Amy

〜まちがいさがし
　　むずかしかったよ〜
今回のまちがいさがしはとっても難しかった
デス。

鈴木 真弓

〜まちがいさがし
　　　見つけてバンザイ！〜
とにかく88才になって、まちがいさがしは楽
しい。細かくて印刷が不明でもさがす喜
び、みつけてバンザイ。色 あ々るよ！

チヤコ

〜助かっていますありがとう〜
やっと暑さもおさまりつつあり、過ごしやすい
季節になってきましたが、まだまだ「コロナ」
には安心できません。そんな中、宅配は本
当に「安心」「便利」で、助かっています。季
節の変化もあり、体には十分に注意してい
ます。

佐藤 清子

右側のイラストの6つの間違っている部分に○を記入して、配送時に提出してください。
正解者の中から抽選で6名様に図書カード（500円分）をプレゼント。（当選者は2021年4月号に掲載します。）

4月号掲載 1月29日（金）締切

〜10月号の楽しい！
　　おいしい！クッキング！〜

とてもよかったです。作ってみたいものがい
くつも。種苗法についてもとても恐ろしく感じ
ました。

あにき。

企画ありがたいです。最近クリスマスのメ
ニューは手抜きでお店で購入していました
が、今年は是非、ドームハンバーグ作ってみ
ようかなと思いました。

パンダ

簡単ぬかどこ風のレシピを読んで「これだ！」と
思いました。ぬかどこを買うか迷っていたところ
だったので、家でやってみたいと思います！

加来 朱利

〜いろいろ知れて助かります〜
何を買おうか選びながら、農薬の事や添加
物の事を知る事ができ、ありがたいなと感じ
ています。また食材と作り方も載っているの
で、夕食作りに困らず助かります。

とととママ

〜種苗法の記事
　　勉強になりました〜
普段あまり気にしない種苗法の改正につい
てあらためて考えることができるようになりまし
た。野菜や果物の収量について関心をもつ
ようにしたいと思います。

瑞穂区

テレビや新聞ではなかなか伝わってこない
真実を伝えてくださるのがとても勉強になりま
す。今回は、種苗法について知る事ができま
した。

深谷 久美子

〜生協に復活〜
20年ぶり位に生協に復活しました。アイチョイ
スは初めてですが、システムは昔とあまり変
わっていなくて懐かしいです。（ネット利用は新
しいですね。）カタログが楽しみです。

おでぶちゃん

〜生協あるある！？〜
子（幼児）「牛乳ある？」、私「買ってあるよ」、
子「ちがうでしょ！買ったじゃなくて、生協で
頼んだでしょ！」のやりとりが毎週あります。

キャロットラペ

1月4回アイチョイス
カタログ掲載予定

２５０ｇ

味付け豚レバー
（九州産）

アイチョイスカタログ
次回未定

５００ｇ

越冬インカのめざめ
（ナチュラルカット）

1月3回アイチョイス
カタログ掲載予定

７０ｇ×６

自然派Ｓｔｙｌｅ
ヨーグルト
生乳９０％使用

【２０20年度 第6回】 理事会報告  11月25日（水）13：30／ワークライフプラザ れあろ会議室／理事14名（16名中）・監事3名（3名中）

●中期計画関連
9月3日　第1回「あいち生協をつくる会議」 ＜中止＞
組合員理事会議にて、組合員から返信された付箋を元にビジョ
ン案を決定。
10月21日　第2回あいち生協をつくる会議 ＜開催＞
感染症対策として、午前中のみ、弁当無しで開催。51名（託児
5名、同席1名）が参加。グループワークにて各テーマのキャッ
チコピー作りを行った。
12月4日　第3回あいち生協をつくる会議 ＜開催予定＞
感染症対策として、第２回と同じく、午前中のみ。
弁当無しで開催予定。

活 動 報 告
●上期会計監査報告

浅野監事より、2020年度上期について監査内容の報告、またその結果に問
題はなかったと報告がなされた。

●自然派Styleまぐろ丼 原料変更について
八手亦理事より、自然派Styleまぐろ丼の原料変更について報告が行われた。
原材料の減少、供給の増加により、原材料となるキハダマグロの需要と供給
バランスが保てなくなっている。季節によりメバチマグロも原材料とする提案
が行われ、全会一致で承認がなされた。

協 議・承 認 事 項

● 組合員拡大・・・ 10月・目標965件、加入1,044件、
　　　　　　　10月末の組合員数は74,826名
●共済・・・10月・目標75件、実績89件、10月末の加入実績が438件

業 務 報 告

74,826名 （前年比…107.2％）前月よりプラス680名
尾張地域組合員数������������������������������������������������������������������������������59,710名
三河地域組合員数���������������������������������������������������������������������������������8,405名
遠州地域組合員数���������������������������������������������������������������������������������6,711名

組 合 員 数  （2020年10月末）

保有件数…13,704件、前年比…＋98件
C O・O P 共 済  （2020年10月末）

自然派Styleヨーグルト
生乳90％使用

PBヨーグルトが子供たちのお気に入り！フタ
が金なので「金ヨーグルト」と呼んでいます。
やさしい味で安心してあげられます。

ぴぴこ

ありがとうございます。
皆さん、お気をつけて！

https://e-mailer.link/100100050514
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あいち生協に関連する写真なら何でもOKです。募集要項QRコード（左）をご確認いただき、応募
用QRコード（右）よりご応募ください。掲載された方には、図書カード（500円分）をプレゼント！

当選者

はじめに募集
要項をご確認
ください→

募 集 用 Q R
コードよりご応
募ください→

Step1 Step2あ
・
な
・
た
・
が
・
撮
・
っ
・
た
・
写
・
真
・
が、「歓びの木の表紙」に掲載されるかも！募集！

編集後記

2 0 2 1

No.296

P2

P4

P5

P5

P6

P8

特集｜Watching「ご存じですか？生協ネットワーク21」

環境活動家・谷口たかひさ氏 講演会
知ってみよう聞いてみよう｜医療費が高額になったときは？

組合員活動の予定カレンダー

おたよりひろば／理事会報告

あなたのクチコミ♥わたしのレシピ

ネットでも

歓びの木が

見れます！

「使いやすくて美味しい」
手軽に使えて、市販のものより安心でおいしいです。
洋風の料理になんでも使えます。　　　　　　　　 （ひろせいじん）

「ストック必須の商品です☆」
個包装で使いやすく、常に常備しています。無添加で安心、味もあっさ
りしていておいしいです。　　　　　　　　　　　　　　（くまもん）

「お助け調味料！」
やさしくて奥深さのある味わいで美味しいです。味付けどうしよう、、、と困った時
に助けてもらっています。炒め物にもふりかけて使っています。

（kototoko）

「簡単に作れました！」

他にもクチコミ

下味をほとんどつけていない鶏の唐揚げにまぶすと
それだけでコンソメ味のチキンができます！ちょっと濃
いかな？と思ったけど辛すぎることもなく、某ファース
トフードの様なしつこい味もなく美味しかったです。

（ピンクのぞうさん）

きざみ揚げの
コンソメスナック

油抜きしなくてもよい揚げを、カリカリのスナッ
クにしてチキンコンソメをまぶしました。市販
のスナック菓子より体に良く、あげは冷凍な
のでいつでも作れます。更にカレー粉や胡椒
などスパイスを加えるとお酒のつまみにも

組合員の皆さま、明けましておめでとうございます。
　昨年はあいち生協にとっても、世界的な《新型コロナウイルス感染拡大》
の影響を大きく受けた一年となりました。商品展示会や様々な組合員活動も
中止や延期となり、仲間づくり（新規組合員の加入）も能動的な活動は中止
といたしました。その反面、組合員の皆さまから《生協の宅配》へのニーズが

高まり、その期待に応えるべく、職員やスタッフ一同努力してきた一年でもあ
りました。新しい年となりましたが、残念ながら未だ先を見通せない状況で
す。皆さまどうか、いつにも増してお身体ご自愛ください。皆さまとご家族の
ご健康とご多幸を祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

あいち生活協同組合  理事長  子安 貞継

国産鶏エキスと
国産たまねぎを使って
います。

　昨年3月号に“ぬか漬けをつくってみたい”
と編集後記に書いた私。その後、ファスナー付
きの袋に入ったお手軽なぬか床を購入しまし
た。夏にはよくきゅうりを、最近はかぶを漬け
ました。そのぬか床は週に1回程度かきまぜればよいとのことで、心
配していたお手入れも続いています。袋なので混ぜづらいのが気に
なっていたので、陶器の専用容器を購入してしまいました。フル活用
して、この冬は大根のお漬物を楽しみたいと思います。

組合員編集委員　遠藤 紀子

まちがいさがし10月号の答え

名古屋市天白区

豊 橋 市

日 進 市

大 府 市

浜 松 市

日 進 市

梅 木  令 子
小野田 ゑみ
岡田 里左子
小 崎  京 子
阿 部  七 瀬
小 林  幸 江 （ほらちゃんさんからの投稿写真）

↑一定の距離を保ちながら　受講しました。 ↑隣の人
とペアに

なって学
習しまし

た。

1月4回
掲載予定

自然派Style
チキンコンソメ

「リクエストで作ってみました！」
優しくて自然な味のコンソメです。主にスープに使うけど、息子のリクエ
ストで、コンソメ味のポップコーンを作ってみました、といってもポップ
コーンに混ぜるだけ。家族の手が止まりませんでした～。　　　（のら）

４ｇ×２０
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材　料

作り方

（お好みの量）

※電子レンジでも作れます。（電子レンジの場合、水分が
　飛ぶまで温めて、冷めてからチキンコンソメをまぶす。）

きざみあげ������������������������������������� 1袋
自然派Styleチキンコンソメ����������������������� 1袋

❶きざみ揚げを大きめのフライパンに入れ、中火にかけほ
ぐしていく。
❷炒りながら水分を飛ばし、カリカリになったら火を消す。
❸冷めてからチキンコンソメをまぶす。

ホワイト10歳の

子ども（上）と、

アプリコットの

13歳のお父さん（下）

プ
チ
パ
ー
テ
ィ
を
昨
年

11
月
か
ら
再
開
し
ま
し
た
。

せ
い
ろ
蒸
し
を
囲
ん
で

皆
さ
ん
笑
顔
で
。

武田 晃子
組合員歴 20 年

（千種区）

カタログを広げて商品選びをしていると必ずこの上に乗って訴えかける　 買って欲しいものがあるのかしら？

↑気軽に質問を交えながら…

手話講座
昨年10月2日〜12月11日に

開催。7名の組合員が
参加しました。

よろこびの森カレッジ

（10回連続）

https://ichoice-coop.com/yorokobinoki/yorokobiboshu-new.pdf
https://e-mailer.link/100099999322

